
  

VERBALE NR.37 DEL 19/11/2015 approvato nella seduta del 07/12/2015 
L’anno 2015, il giorno 19 del mese di novembre, previo convocazione prot. nr. 981 del 14/11/2015, si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta di Consiglio precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Presa d'atto del documento inviato al Comune di Avellino sul Ruec - relaziona il Presidente. 

7) Presa d'atto ed adempimenti conseguenziali delle sentenze del Consiglio di disciplina territoriale - relazionano 

Segretario e Presidente. 

8) Trasparenza e Anticorruzione - punto della situazione e prossimi adempimenti - relaziona il vicePresidente Vicario 

CORVIGNO.  

9) Attività formativa stato dell'arte e proposta corso sulla deontologia - relaziona il Segretario. 

10) Linee guida commissione parametri discussione ed eventuale approvazione - relaziona il responsabile della 

commissione Parametri Consigliere DONATIELLO.  

11) Festa di fine anno - relaziona il vicePresidente MASI. 

12) Dotazioni software, hardware, impianto di condizionamento e rete wifi – valutazioni delle dotazioni ed eventuali 

determinazioni – relaziona il Tesoriere MAGLIO. 

13) Ratifica regolamento per la segnalazione di esperti in commissioni ecc. relazionano i Consiglieri CIASULLO e 

D'AGOSTINO. 

14) Proposta di proroga contratto comunicazione +economia relazionano Presidente e Segretario. 

15) Armonizzazione regolamenti quote di iscrizione - relaziona Segretario e Tesoriere. 

16) Proposta transattiva citazione Wolters Kluwer Italia s.r.l. - relaziona il Tesoriere. 

17) Comunicazioni del Presidente. 

18) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18,30 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio PISANO, Natascha ALBANESE, Gaetano 

D’AGOSTINO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Angelo IANNICIELLO, Massimo MAGLIO, Vincenzo 

ZIGARELLA. 

I Consiglieri Antonio AQUINO, Patrizio CIASULLO, Roberto CORVIGNO, Rocco DI PIETRO, Fulvio MASI e 

Roberta SANTANIELLO hanno rispettivamente comunicato, mezzo mail e/o telefono, l’impossibilità a partecipare alla 

odierna seduta di Consiglio. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 1 

Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 36 della seduta di Consiglio del 12/10/2015 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio lo approva con l’astensione dei 

Consiglieri IANNICIELLO e ALBANESE perché assenti nella seduta precedente. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Vincenzo PELLECCHIA, prot. nr. 809 del 26/09/2015, unitamente alla 

precisazione trasmessa dallo stesso ed acquisita con prot. nr. 901 del 21/10/2015, il Consiglio delibera all’unanimità di 

iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile ambientale, con il numero 2751. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Alessandro DI BENEDETTO, prot. nr. 921 del 27/10/2015, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile ambientale, con il 

numero 2752. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonio DELLA SALA, prot. nr. 924 del 28/10/2015, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2753. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Vincenzo SCALA, prot. nr. 934 del 31/10/2015, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2754. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Pasquale DE VITA, prot. nr. 935 del 31/10/2015, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il numero 

2755. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Serena VALENTINO, prot. nr. 975 dell’11/11/2015, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2756. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Raffaele DE CICCO, prot. nr. 989 del 18/11/2015, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2757. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Giuseppe MAIORANO, prot. nr. 915 del 26/10/2015, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 173B. 



PUNTO 3 
Vista la richiesta di prot. nr. 660 del 16 luglio 2015 della sig.ra Angela GAMBINO di una terna di collaudatori per la 

costruzione di un fabbricato in c.a. in località Via IV Novembre del Comune di Fontanarosa (AV), il Consiglio delibera 

di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

DEL GROSSO Giovanni (nr. 434), Salvatore MANZO (nr. 611), Giuseppe PICIOCCHI (nr.970), con l’avvertenza che 

gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso 

di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in 

regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 944 del 04/11/2015 della Società SORESA da parte del Direttore Generale, ing. Renato DI 

DONNA,  di una terna di nominativi con almeno 10 anni di iscrizione da designarsi quali componenti di Commissione 

di gara, il Consiglio delibera all’unanimità di inviare nota alla Società richiedente invitandola ad attingere agli elenchi 

degli esperti pubblicati sul sito dell’Ordine per come riportati nelle specializzazioni o in via subordinata di integrare la 

richiesta in relazione alla specificità dei suddetti elenchi.  

Vista la richiesta prot. nr. 990 del 18/11/2015 da parte della Commissione Tributaria Provinciale di Avellino nella 

persona del Direttore dell’Ufficio di Segreteria, MariaLuisa NUMIS, di un componente titolare e di uno supplente da 

designarsi a partecipare all’istituenda Commissione del Patrocino a spese dello Stato, operante per l’anno 2016, il 

Consiglia delibera all’unanimità di confermare quale componente titolare il Consigliere Patrizio CIASULLO e quale 

componente supplente il Consigliere Roberto CORVIGNO. 

Vista la richiesta prot. nr. 991 del 18/11/2015 de Comune di San Potito Ultra di due ingegneri tra gli esperti “in 

procedure di gara” da designare nella Commissione di gara dell’intervento indicato nella richiamata nota, il Consiglio 

delibera di segnalare l’intero elenco con l’esclusione del Presidente come da sua espressa richiesta.  

PUNTO 4 

Nulla da delibare. 

PUNTO 5 

Il Consigliere DONATIELLO illustra brevemente l'elenco delle parcelle esaminate dalla Commissione e ne propone 

l'approvazione come da elenco che si allega. Il Consiglio all'unanimità approva. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omesso l’allegato. 

PUNTO 6  

Il Consiglio prende atto del documento inviato al Comune di Avellino sul Ruec con nota a mezzo PEC datata 30 ottobre 

2015 che si allega al presente verbale. 

PUNTO 7 

Sul punto prende la parola il Presidente che da notizia al Consiglio circa la nota prot. nr. 911 de 26/10/2015 con la quale 

il Presidente del Consiglio di Disciplina in uno con il Segretario comunicano gli esiti del verbale nr. 10 del 22/10/2015, 

del III Collegio, in merito a deliberati dello stesso. Per ragioni di privacy detti documenti vengono custoditi in forma 

riservata dal Segretario dell’Ordine. Circa i contenuti e gli atti conseguenziali si fa presente che eventuali sospensioni 

e/o comunicazioni potranno essere effettuate solo dopo i 30 giorni previsti per legge (salvo eventuali ricorsi al CNI) a 

decorrere dalla data di avvenuta notifica, conseguenti agli atti di trasmissioni eseguiti dalla società “AL.AM. 

Conciliazione”.  

PUNTO 8 

Sul punto prende la parola il Presidente che legge la comunicazione inviata dal Consigliere CORVIGNO, il Consiglio 

delibera all’unanimità di rinviare la discussione ad un prossima seduta da tenersi in tempi stretti, stante l’urgenza degli 

adempimenti da svolgersi. In merito alla redazione del  programma triennale tutti i presenti si impegnano a verificare 

per le vie brevi eventuali disponibilità di professionisti esperti al fine di fornire adeguate consulenze entro gli ambiti di 

legge stante la complessità e la natura univoca del documento. 

PUNTO 9 

Sul punto prende la parola il Segretario che illustra lo stato dell’arte dell’attività formativa svolta nel periodo da ottobre 

a oggi; inoltre, illustra la bozza di programma del Corso dei Etica e Deontologia Professionale, che si allega al presente, 

da tenersi, gratuitamente, presso la Sede dell’Ordine, proponendo il 10/12/2015, quale data di svolgimento. Il Corso è 

rivolto esclusivamente ai giovani iscritti che sono per legge obbligati a parteciparvi, per poi estenderlo, in modalità 

differita previa registrazione dell’evento, ad altri colleghi interessati con un eventuale contributo da determinarsi. Il 

Consiglio all’unanimità approva.  

PUNTO 10 

Sul punto prende la parola il Consigliere DONATIELLO il quale illustra la proposta già inviata a mezzo e-mail a tutti i 

Consiglieri. Il Consiglio tenuto conto delle considerazioni espresse dallo stesso delibera all’unanimità di rinviare ad un 

successivo Consiglio l’approvazione finale del documento al fine di acquisire eventuali ulteriori suggerimenti e/o 

indicazioni dal Responsabile della trasparenza e anticorruzione. 

PUNTO 11 

Sul punto prende la parola il Consigliere MAGLIO che legge la comunicazione predisposta dal Consigliere MASI 

inviata a mezzo e-mail in data 19 novembre 2015. Il Consiglio delibera di approvare all’unanimità la proposta redatta 

dal Consigliere MASI così come formulata; in particolare, stabilendo che il contributo a carico dei partecipanti sarà di 

Euro 35,00 a persona e che la quota a carico dell’Ordine sarà comunque nei limiti di spesa riportati nel bilancio di 

previsione. Inoltre, da mandato ai Consiglieri MASI e MAGLIO di curare la parte organizzativa.  



  

PUNTO 12 

Sul punto prende la parola il Consigliere MAGLIO, facendo seguito a quanto stabilito nei precedenti verbali, informa di 

aver avviato le procedure per l’acquisizione di nuove dotazione hardware e software, della rete wifi unitamente alla 

realizzazione dell’impianto di condizionamento della sede. Il Consiglio prende atto dell’informativa. 

PUNTO 13 

Sul punto prende la parola il Consigliere D’AGOSTINO che illustra ai presenti la versione definitiva del Regolamento, 

che si allega al presente verbale, rivisitata con le indicazioni approvate con le deliberazioni di precedenti Consigli. Il 

Consiglio demanda agli uffici gli atti consequenziali per la pubblicizzazione del Regolamento sul sito dell’Ordine.  

PUNTO 14 

Sul punto prende la parola il Presidente, che fa presente che trattasi di rinnovo di convenzione già in essere avvenuta 

mediante apposita gara informale. Per effetto di attenta negoziazione tenuta congiuntamente al Segretario con la titolare 

dell’azienda si è ottenuta una sensibile riduzione del costo a parità di prestazioni da effettuare. Nello specifico è stato 

conseguita una riduzione del costo mensile di Euro 100,00 (sui 350 € + IVA precedenti) e pertanto la prestazione 

prevede un esborso di € 250 + IVA mensili.  Il Consiglio delibera l’approvazione del rinnovo del contratto ed incarica il 

Presidente della sottoscrizione della convenzione d’incarico.  

PUNTO 15 

In merito prende la parola il Tesoriere che propone di lasciare inalterata la quota annua di mantenimento dell’Ordine, 

pari a euro 120,00,  ridotta ad euro 110,00 per coloro i quali hanno fatto o faranno richiesta d’invio  delle comunicazioni 

in formato digitale. In deroga, per gli iscritti con anzianità di iscrizione fino a due anni e con un limite di età fino a 35 

anni, la quota è ridotta ad € 25,00/anno, anche se richiedono l’invio delle comunicazioni in formato digitale. Nel caso di 

richiesta di cancellazione, l’iscritto non è tenuto al versamento della quota di mantenimento se l’istanza è prodotta entro 

il 28/02 dell’anno. Il Consiglio delibera all’unanimità di approvare le proposte del Tesoriere precisando che il presente 

deliberato integra e, se del caso, sostituisce i precedenti regolanti la medesima materia; entra in vigore dal 01/01/2016. 

PUNTO 16 

In merito prende la parola il Tesoriere che informa il Consiglio di aver avviato in uno con l’avvocato Tullio TOSCANO, 

incaricato dal Consiglio, proposta transattiva per la definizione della nascente controversia con la Wolters Kluver Italia 

Srl e di essere in attesa di riscontro dalla predetta società.  

PUNTO 17 

In merito al punto il Presidente comunica l’organizzazione del Torneo di beneficenza “Natale in partita” da tenersi  in 

data 01 dicembre 2015, precisando che l’iscrizione al predetto torneo è massimo pari ad Euro 500,00. Il Consiglio, in 

considerazione della valenza benefica dell’evento, delibera all’unanimità la partecipazione, salvo la verifica da parte del 

Tesoriere del superamento delle somme appostate nel bilancio di previsione approvato per l’anno.  

PUNTO 18 

Vista la richiesta pervenuta in data 18 novembre 2015 a mezzo e-mail da parte del sig. PUGLIESI Giuseppe relativa alla 

pubblicazione del Mattino di mezza pagina e redazionale dedicato il Consiglio delibera all’unanimità di non aderire data 

la contingenza del momento. 

Inoltre, il Tesoriere illustra il questionario conoscitivo predisposto per una preventiva valutazione delle aspettative della 

categoria sul corso/seminario da organizzarsi sulle tematica “Principi di Comunicazioni per la valorizzazione delle 

competenze degli ingegneristiche”, invitando i Consiglieri a compilarlo per le successive valutazioni ed inoltro agli 

iscritti. 

Il presente verbale viene chiuso alle 20.15. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

   (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 


